

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Hammersbach Frau Ursula Dietzel - Rathaus -63546 Hammersbach

19.04.2016

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, in Kooperation mit der Kassenärztlichen Vereinigung ein Konzept für die zukünftige ärztliche Versorgung in Hammersbach zu entwickeln. Dabei sollte nicht nur die hausärztliche Versorgung im Blick stehen, sondern darüber hinaus die Einrichtung eines Ärztezentrums mit den entsprechenden Räumlichkeiten erwogen werden.

Begründung:

In Langen-Bergheim ist durch die Praxisübergabe von Martin Horz auf Eleonora Peters bereits ein wichtiger Schritt für die ärztliche Versorgung der Hammersbacher Bürger erfolgt. Insbesondere im Ortsteil Marköbel ergeben sich aber durch die Errichtung der Senioren-Dependance und die angegliederten Mietwohnungen für Senioren zukünftig neue Herausforderungen. Eine gute ärztliche Versorgung ist zudem ein bedeutender Standortfaktor. Ein Konzept, das die Bündelung medizinischer Einrichtungen ermöglicht, kann Einspareffekte mit einem bedarfsgerechten Angebot verbinden und dadurch die Attraktivität für mögliche Anbieter erhöhen. Dementsprechend wäre einem solchen Konzept der Vorzug zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel Fraktionsvorsitzender